
PLENÁRIA Nº 639.

INFORMES:

1. Prazos para pedidos de concessão de recursos provenientes da 
Conta Revista (divulgação).

2. Retorno das atividades de representação. 

PAUTAS:

1. Pauta CREPOP
2. ATA e Extrato de ATA
3. Definição da plenária extraordinária da COE
4. Aprovação da resolução de envio da carteira por correio
5. Análise do COREPSI
6. Palestra Relações Financeiras Saudáveis como a Psicóloga 

Sandra Menezes
7. I Jornada de Psicologia Humanista da UNAMA: Saberes e Fazeres 

numa Perspectiva Centrada na Pessoa
8. Atualização sobre CRP10 ao seu lado.
9. Prestação de contas de 2024.

10. Prescrição
11. Projeto Casulo
12. Solicitação do setor da orientação e fiscalização
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No dia vinte e oito do mês de março de dois mil e vinte e cinco, teve início a plenária número 
seiscentos e trinta e nove, com a presença, na sede do CRP, da Conselheira Presidente Jureuda 
Duarte Guerra, Conselheira Secretária Vicky Cordeiro, Conselheira Ana Tereza, Conselheira Eveny 
Teixeira, da Coordenadora Financeira Amanda Fernandes, do Coordenador Administrativo Marco 
Antônio, do Coordenador Técnico Jorge Lucas, da Assessora de Plenária Rayanne Mauriti  e da 
Assessora  Jurídica  Nathalia  Cardoso,  de  forma  online  esteve  presente:  a  Conselheira  Daiane 
Gasparetto, a Conselheira Tesoureira Giane Souza, a Conselheira Fernanda Teixeira e Psicóloga 
Fiscal Bruna Bezerra. Informe 1: O Coordenador Técnico informa que está disponível a publicação 
da conta revista para os regionais, Jorge menciona que é interessante falar sobre o CRP10 ao seu 
lado, no Amapá que fechou o estado todo e que ano passada completou 10 anos de criação do 
projeto. O prazo para envio é até dia 31 de maio para envio do projeto. A COTEC irá verificar o  
projeto  que  foi  enviado  no  ano  passado  para  inclusão  no  ano  de  2025.  Informe 2:  Sobre  as 
atividades de representação, a conselheira Eveny relata que esta semana houve uma maratona de 
representações e que isso diz muito sobre o momento político que está sendo vivido e que isso 
representa  um  desmonte  dos  equipamentos.  Informou  que  a  Defensoria  Pública  pediu  uma 
audiência  pública junto com o Padre Júlio  Lancelotti  sobre a situação da saúde mental  na rua. 
Compartilhou com a plenária que uma pessoa em situação de rua, em franco delírio, começou a 
falar e a fala começou a se alongar muito.  Tentaram tirar a palavra dele,  e o padre chamou a 
atenção  dos  presentes,  que  essa  situação  é  uma realidade  na  rua  e  que  não  devemos  ouvir 
somente a voz da razão. Foi muito interessante e muito favorável para a pauta de saúde mental do 
CRP10 das pessoas em situação de rua. Antes de concluir  essa atividade, Eveny informou que, 
acompanhada de Jorge Lucas, participou de uma reunião na ALEPA com a vereadora Vivi Reis, 
com o MLA, com deputada Lívia Duarte e outras pessoas que demandaram essa reunião para tratar 
dos desmontes dos equipamentos de saúde mental, quanto à precariedade dos serviços oferecidos. 
O  CRP  se  comprometeu  a  continuar  participando  das  diligências  que  fossem  realizadas  e 
apresentar uma versão publicizada dos nossos relatórios desses equipamentos para contribuir com 
a discussão. Jorge Lucas informa que também se comprometeram a marcar uma reunião junto à 
Secretaria  Municipal  e  Estadual  de  Saúde,  junto  com  alguns  deputados  que  tenham  essa 
prerrogativa  para  solicitar  esclarecimentos  sobre  esse  desmonte.  Jorge  Lucas  cita  o  deputado 
Carlos  Bordalo.  À  noite,  houve  uma terceira  atividade,  uma roda  de  conversa  no  PSOL,  onde 
mulheres diversas apresentaram pautas diversas e nessa reunião surgiu uma outra demanda sobre 
o caso de assédio  que aconteceu com uma estudante  de psicologia  em um bar  em Belém.  a 
conselheira Eveny disse que, após o término, chamou a estudante e ofereceu o apoio do conselho 
por meio da comissão de gênero. Com isso, a conselheira apresenta uma proposta de ser feita uma 
conversa que será transmitida online com a estudante e com a advogada da comissão da mulher 
para  orientar  publicamente  qual  deveria  ter  sido  a  atitude  correta.  Na  quarta  atividade  de 
representação, houve um encontro na ALEPA com a bancada feminina e procuradorias. Já havia 
ocorrido um evento anterior,  onde o resultado do GT foi  apresentado,  esse trabalho já tem um 
documento publicado. A quinta atividade de representação foi o encontro online do GT de Gênero, e 
já tem previsão para o encontro que será nos dias 2 e 3 de abril. A conselheira também informa que 
na semana anterior houve reunião do GT de mediação. A Conselheira Vicky complementa dizendo 
que  após  debate,  a  conselheira  Jureuda  continuará  acompanhando  e  representando  o  GT  da 
ALEPA.  Pauta  1  -  CREPOP:  A  Presidenta  Jureuda,  informa  que  o  conselheiro  Nazir  se 
comprometeu junto com o CRP a disponibilizar  alguns exemplares ao Ministério Público.  Marco 
menciona que Nazir o comunicou no COREPSI sobre a cartilha, que tem um custo de R$ 13,50, 
sendo 1000 unidades, o que gera um custo muito alto. O coordenador informa também que Nazir 
mandou vários orçamentos, que Marco pediu para ele ver melhor e mandar um definitivo, e que 
depois  disso  o  conselheiro  não  disse  mais  nada.  Jureuda  afirma  que  essa  questão  deve  ser 
revisada e que o CRP deve responder que o CRP é uma autarquia, que precisa fazer orçamento e 
tudo isso leva no mínimo 15 dias. O coordenador Jorge Lucas informa que o problema não é esse. 
O problema é que o CRP não pode isso, pois não estará orientando, disciplinando e fiscalizando a 
profissão, não gira em torno da psicologia. O coordenador Jorge Lucas informou ao plenário que a 
vaga técnica do CREPOP na seção Amapá, foi discutida na diretoria. Informa que será 30h e com o 
salário no mesmo valor do salário dos fiscais no mês de fevereiro de 2025, que será elaborado um 
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edital junto com as conselheiras do CREPOP e a conselheira Giane. Pauta 2 - ATA: O Coordenador 
Técnico informa que alguns extratos de ATA foram descartados sem a coleta de assinatura, durante 
o  planejamento  do  ano  de  2025,  o  que  gerou  um  problema  no  registro.  Pauta  3  -  COE:  O 
coordenador Jorge Lucas informa que há dois pareceres da COE e precisa definir data para leitura. 
Após deliberação, fica definida a data da reunião extraordinária para leitura de parecer no dia 1º de 
abril às 19h. Participarão as conselheiras Ana Tereza, Vicky, Eveny, Jureuda e Daiane.  Pauta 4 - 
Envio de Carteira Profissional:  O Coordenador Jorge menciona que está sendo proposta uma 
portaria sobre o envio de carteiras profissionais por correio, após a leitura a Assessora Jurídica 
Nathalia, pede que sejam feitas algumas modificações. Pauta 5 - COREPSI: O Coordenador Jorge 
Lucas informa que o COREPSI contou com a participação de 64 delegados e 14 estudantes. No 
âmbito regional e nacional, foram obtidas 36 propostas no eixo 1; no eixo 2, houve 47 propostas 
aprovadas; e no eixo 3, 28 propostas. Ao todo, foram 111 propostas, o CRP elegeu 18 delegados, 
caracterizando uma forte participação no interior.  Mencionou-se também o CRP ao seu lado.  O 
interior  do estado mostrou maior comprometimento com os pré-COREPSIs e informou que será 
enviado essa semana um feedback para os participantes. Durante os dias, observou-se que foi um 
evento satisfatório para os presentes. Conselheira Vicky pontua sobre a percepção pela falta de 
conhecimento sobre os objetivos do conselho, aparecendo pautas que poderiam ter sido melhor 
elaboradas no pré-COREPSI. Pauta 6 - Palestra: Sobre a palestra da psicóloga Sandra Menezes, 
definiu-se que o coordenador Jorge Lucas entrará em contato, com data ainda a ser definida. Pauta 
7 - Evento UNAMA: O coordenador Jorge Lucas informa que recebeu uma solicitação da professora 
Doroteia para a participação de um conselheiro na I Jornada de Psicologia Humanista da UNAMA 
no  dia  22  de  abril.  A  Conselheira  Fernanda  ficou  responsável  por  representar  o  CRP10.  A 
Conselheira Giane entrará em contato com Alex, coordenador da UNAMA. O CRP se compromete a 
providenciar  um banner e adesivos para o evento.  Pauta 8 – CRP ao Seu Lado:  Jorge Lucas 
informou que o CRP10 ao Seu Lado ocorrerá entre os dias 7 e 11 de abril em Marabá, Parauapebas 
e Canaã dos Carajás. Após a reunião da COF, será definido o evento "CRP ao Seu Lado" em 
outubro, devido às mudanças do Círio e a COP 10 que ocorrerá no estado do Pará este ano. Pauta 
9 – Prestação de Contas: A coordenadora Amanda informou que, na segunda-feira, será entregue 
a  prestação  de  contas  de  2024,  a  primeira  da  seção  Amapá.  Os  valores  apresentados  são: 
arrecadação  com  anuidades:  R$  5.342.950,10,  rendimento  financeiro  de  Investimentos:  R$ 
571.131,78, arrecadação 23% maior que o orçado, devido a novos inscritos, inadimplência de 29%, 
superávit financeiro: R$ 710.917,21. Na seção Amapá, os valores são: arrecadação com anuidades: 
R$ 560.194,38, rendimento financeiro de investimentos: R$ 92.576,55, inadimplência de 68%, saldo 
financeiro de R$ 322.468,45. A plenária aprovou a prestação de contas. Pauta 10 – Prescrição de 
Anuidades:  A coordenadora Amanda informou que, considerando a impossibilidade de execução 
judicial, solicita a prescrição das anuidades referentes a 2015, totalizando 466 anuidades, no valor 
de R$ 246.740,13. Pauta 11 – Reunião sobre o Projeto Casulo: A Conselheira Vicky sugeriu uma 
reunião com o Projeto Casulo, já tendo ocorrido uma fiscalização na quinta feira, 27 de fevereiro, 
junto  com a  fiscal  Josiele.  Ela  relatou  que,  antes  da  demissão  de  uma psicóloga,  houve  uma 
orientação sobre a quantidade de psicólogos clínicos e hospitalares. Com o aumento da demanda, a 
profissional precisava começar a atender mais cedo para conseguir dar conta da carga de trabalho. 
Foi realizada uma tentativa de mediação e um processo seletivo. Houve também uma reunião com a 
SESPA, gestores e movimentos sociais,  mas percebeu-se que não havia espaço suficiente para 
discussão  dos  pacientes.  Vicky  sugeriu  uma  reunião  no  conselho  para  entender  o  motivo  da 
demissão da psicóloga, além das denúncias de sobrecarga e elaboração de laudos. a conselheira 
Jureuda  sugeriu  elaborar  um  documento  para  a  SESPA,  ressaltando  a  importância  de  um 
encaminhamento concreto e notificando a SESPA sobre a Resolução CRP 01/2018.  Pauta 12 – 
Verificação de Diploma: Foi acatada a verificação de diploma conforme o Memorando 62/2025.



Eu, Rayanne Mauriti, Assessora de Plenária, lavro esta ata.

Eu, Vicky Cordeiro da Rocha, Conselheira Secretária, supervisionei esta ata.

JUREUDA DUARTE GUERRA

CONSELHEIRA PRESIDENTE

264.475.842-49

 

VICKY CORDEIRO DA ROCHA

CONSELHEIRA SECRETÁRIA

013.870.332-98

 

GIANE SILVA SANTOS SOUZA

CONSELHEIRA TESOUREIRA 

281.082.562-91 

DAIANE GASPARETTO

CONSELHEIRA

000.400.932-04  



 
 

EVENY DA ROCHA TEIXEIRA

CONSELHEIRA

605.277.222-00

 

FERNANDA TEIXEIRA DE BARROS NETA

CONSELHEIRA

008.220.252-48

 

ANA TEREZA ARAUJO

CONSELHEIRA

175.414.502-78
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